

Fiestas cívicas de Palmares

El Municipio de este Cantón, dispuso verificar sus fiestas cívicas los Días 21, 22 y 23 del próximo mes de Febrero, nombrando las comisiones organizadoras que son integradas por las siguientes personas de aquella localidad.

Vicepresidente: don Simón Ruiz.

Tesorero: don Luis Angel Estrada.

Secretario: don Noé Hernández.

Fiscal: don Manuel Vázquez.

Vocales: don Pedro Solórzano y don Amadeo Vega.

Los miembros de Ambos Comités, se ha puesto de acuerdo para elaborar un programa de festejos de gran atracción, a fin de que las fiestas que se proyectan, sean del grado de todos los Palmares y pueblos vecinos, quienes sin distinción de clases, contribuirán con sus valiosos donativos.

Comité Central: el Jefe Político, don Gil Vega; don Buenaventura Méndez, don José María Rojas, don Ezequiel Rodríguez don Abel Hernández y don Alfredo Pacheco.

La Directiva la forman los señores siguientes.

Presidente: don Marcelino Fernández.

Sigue la temporada de temblores

Según informes del Observatorio Nacional en estos días se han venido registrando sismos de pequeña intensidad. Ayer aumentó considerablemente el número de pequeños temblores, y hoy a las 5 a. m. se registró uno bastante largo y ondulatorio que despertó a gran parte de la población. A la hora en que

escribimos estas líneas 8 a. m. se ha sentido uno bastante fuerte y largo, que dió comienzo con un golpe seco y luego siguió con carácter ondulatorio. Aumenta la crisis sísmica y pareciera que estamos al comienzo de una temporada de temblores semejantes a los del año próximo pasado.

Se va la Familia Vargas

El simpático artista Frégoli Vargas y su familia saldrán el próximo lunes en gira artística para las Repúblicas de Nicaragua y Honduras de donde pasarán luego a Colombia y otras repúblicas de Sur América. Ha permanecido más de siete meses entre nosotros, en este cuarto viaje que han hecho a nuestra República y durante ese tiempo la familia Vargas ha trabajado en todos los teatros de la

capital y algunos de provincias siendo siempre muy aplaudidos. Actualmente trabaja en el Variedades con bastante concurrencia y ya anunció sus dos últimas funciones para esta semana. El sábado será el beneficio de Frégoli Vargas y en él tomará parte en una pequeña comedia el diestro Almanseño II. Al despedir a la familia Vargas le deseamos muchos triunfos en su gira artística.

Se elabora un proyecto para embellecer la plaza de La Merced

Se nos informa que hay un proyecto en perspectiva, elaborado por un empresario nacional, quien propondrá a la Secretaría de Fomento, varias mejoras para el complemento del ornato en la plaza frente al Templo de La Merced.

El proyecto tiende a reglamentar en forma conveniente los diferentes juegos allí establecidos para el uso de los ejercicios físicos, los cuales han adquirido gran popularidad y al mismo tiempo a

instalar los arcos de luz necesarios, bancas de piedra y otros requisitos que son indispensables en aquel centro de recreo, hoy uno de los más concurridos de la capital. La idea no puede ser más halagadora, y creemos que la Secretaría de Fomento facilitará todos los medios que estén a su alcance para sostener el entusiasmo que ha despertado, este nuevo lugar, que muy pronto quedará convertido en un excelente parque.

Renuncian los empleados judiciales de Puntarenas?

Se nos ha informado que la Corte Suprema de Justicia conocerá en estos días de la renuncia presentada por todos los empleados judiciales de la ciudad de Puntarenas. Otra versión en el mismo sentido es que la Corte pedirá esa renuncia a dichos empleados, lo cual no hemos podido averiguar, ni tampoco las razones que asisten

para esta determinación de una parte como de la otra si por las dos existe igual criterio. No conocemos, como hemos dicho, la trascendencia de la noticia, pero si es cierto que se conocerá de este asunto en la Corte, si es que hoy no ha de hablarse de ello en la sesión de la tarde.

Aumenta la producción del dulce

Ayer hemos visto en esta ciudad a varios productores de dulce de la región de Grecia, entre ellos, don Hermenegildo Zamora, los cuales vinieron a esta capital para entregar varias partidas de artículo a la Fábrica Nacional de Licorosa. Se nos dice, que la producción del dulce actualmente, es satisfactoria, y su rendimiento, a los precios que

hoy rigen, mucho mejor que cuando estuvieron sumamente elevados. También se nos informa que hay muchos productores en pequeño, que desean vender sus campos de caña, para dedicarse a otros negocios. Esto prueba, que la industria del dulce no es del todo halagadora.

Representación Nacional en las fiestas centenarias de Nicoya

El próximo sábado y en un carro especial agregado al tren de pasajeros, saldrán rumbo al Guanacaste los Srs. Diputados que llevan la Representación del Congreso de la República en las fiestas centenarias que han de verificarse en Nicoya, durante los primeros días del mes de febrero en trance. Los Guanacastecos harán derroche de agasajos a los señores miembros que integran ese Comisión.

Casas que amenazan ruinas

Existen dentro del perímetro de la ciudad de San José, casas alquiladas que son una constante amenaza para sus inquilinos. La Comisión respectiva, debe exigir al señor Agente Principal de Policía Municipal, un informe de las propiedades que con motivo de los temblores han sido señaladas como inhabitables, a fin de proceder de un todo con arreglo a la ley.

NOTAS DE HUMOR

Hemos tenido conocimiento que desde que se anunció la llegada del Ministro Carrillo y del Militar Ataché peruano enfermó de alguna gravedad nuestro amigo Calderita, los médicos dictaminaron que padecía de una fuerte temblor de piernas y que tal enfermedad podía tener fatal desenlace. Dichosamente y debido a varios consejos del Dr. Richard ha mejorado un poco. Ya reanimado se la pasa todos los días en la mañana del otro lado del Torres, en el potrero de la Penitenciaría, ensayando el tiro al blanco, pues dice que aunque sea negro debe pegar en el blanco. Ojalá salga con bien de este lance y pueda asistir al nuevo Centenario de Ayacucho para que luego nos relate crónicas rimbombantes las grandes comilonas y otros pequeños incidentes de la vida íntima de Legía que entonces gobiernan a los ayacuchanos.

En "La Tribuna" de esta fecha a grandes títulos y con el retrato respectivo, nos dice nuestro amigo don Ramón Rojas Corrales, Pasante de Abogado, Director de

"La Opinión", político sagaz, ex-Cónsul en Alemania, oriundo de Alajuela y otras cosas más, que el específico Benguria ha triunfado sobre su cabeza, pues ciertas partes que ya tiraban a bolas de billar empiezan a tener pequeñas montañas de pelo. Nosotros estábamos precisamente esperando que alguno de los muchos que se hacen el trata-

Una novelita que se publicará

En breve se publicará una novelita de sabor nacional que el joven cartagüés don Alejandro Mata Guevara ha escrito. Hemos sabido que el tema desarrollado en ella es de especial interés. Su título es "En el Sendero" y traerá un prólogo de un estimable joven literato de la misma ciudad de Cartago.

El Cambio

Hoy a las 15 horas

New York.....	400 1/2
Londres.....	383 1/2
París.....	109 1/2
España.....	286 1/2
Italia.....	83
Suiza.....	387
Bélgica.....	1 3
Amsterdan, oro a.....	40
Dólares sobre.....	
Beltrán.....	400 1/2

más 1 ojo

miento Benguria nos hablara de verdad lo que hubiera de cierto en este asunto, pero ya habló don Ramón y eso nos basta. Recomendamos, pues, con mucho gusto a los señores Trullás, Meza, González Víquez y otras muchas personas que no tienen un pelo de tentos, que acudan al doctor Benguria, que él aunque ellos sean bolas de billar les sacará les

El Comité Olímpico se reunirá hoy

Los miembros que integran el Comité Olímpico se reunirá hoy a las cinco de la tarde en la Sección de Detectives para conocer de la demanda que establecerán los dueños de tabladitos y resolver este asunto en forma definitiva.

Llegó vapor

Puntarenas, 27.—Hoy a las 12 hs. fondeó el buque motor peruano «Marañón»; sin pasajeros, carga ni correo. El tripulante Antonio Díaz fue desenganchado en este puerto previas las formalidades de ley.

pelos de vivos muchos que la rana los echó. Ya lo saben todos los calvos, a benguriarse inmediatamente.

Ayer presenciamos esta conversación, entre un norteamericano joven y uno de nuestros vagos de profesión; al sacar un libro de billetes de banco le fue solicitada al americano por el vago, la suma de dos colones, que aquel le negó y le dijo: ya dar a Ud. no dos colones sino cincuenta si usted va a la montaña a llevar una encomienda, pero le advierto que hay en el camino un tigre muy bravo.

Voy con mucho gusto y llevaré un revólver para defenderme, dijo el vago.

Y si no hay revólver? contestó el americano. Llevaré un rifle. Y si no hay rifle? Llevaré un palo Y si no hay palo? Llevaré piedras. Y si no hay piedras? Cuando venga el tigre me subiré a un árbol. Y si no hay ningún árbol allí cerca? Entonces dijo el vago: Veá Mr. lo que Ud. quiere es que me coma el tigre. Abur.

Asamblea del Monte Nacional

Mañana deben reunirse los socios del Monte Nacional de Piedad. Ya se habían convocado varias veces los socios para esta sesión, pero se han negado a asistir, por poca importancia de los asuntos que se van a tratar. Hay entre ellos una reforma importantísima que el señor Administrador ha estudiado y que propondrá a la asamblea. Así pues mañana a las 15 horas estarán en sesión plena los miembros de esta institución nacional.

Llegó el vapor Salvador

Puntarenas, 28.—Hoy a las 6 hs. fondeó el vapor inglés «Salvador»; pasajeros para este puerto 2 en tránsito; carga 886 bultos con 112 tons.; correo 5 sacos.

Nuevo Jefe Político de S. Ana

Ha sido nombrado por acuerdo del Poder Ejecutivo de estos días, Jefe Político de Santa Ana, el señor Antonio Ibarra Casasola, persona honrada y muy competente para el puesto que se le asigna. Deseamos al señor Ibarra Casasola feliz acierto en sus disposiciones.

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

DIRECTOR — GERENTE

ENRIQUE FONSECA ZUNIGA

REDACTOR:

BERNARDO MERINO

ADMINISTRADOR:

RAFAEL FONSECA CALVO

Agente General de Anuncios: BELISARIO LORIA

EDITORES:

SOCIEDAD "GERMINAL"

JEFE DE TALLERES: RICARDO FALCO

Teléfono 71 — 7ª Av. Este N.º 344 — Apartado P

Nota del día

POR LOS AIRES

Competencias de aviación

El dominio del aire sigue siendo la más profunda preocupación de las naciones.

Las grandes empresas de información nos vienen todos los días con numerosas noticias y proyectos que se refieren al progreso de la aviación.

Con mucho secreto, Inglaterra está ensayando un aeroplano silencioso, que vuela a pocos metros de altura sin que ningún ruido denuncie su presencia. Y los otros países están intrigados por saber lo que hay de cierto en el invento de ese aparato, que puede ser valiosísimo precisamente por su silencio.

Mientras tanto, en España, un inventor español construye un aparato muy original y distinto a todos, según dicen, con el que se consigue la estabilidad en el aire y unas velocidades que dan vértigo. Mucho conseguimos este y nos alegraríamos infinito que fuera cierto, tanto por el progreso de la aviación, como por la gloria de un inventor español.

La nación que en estos momentos y en este orden de cosas está realizando mayores esfuerzos, es Inglaterra. Como domina en los mares, quiere dominar en los aires y para ello, está construyendo buen número de gigantes, cos dirigibles destinados al servicio postal entre Londres y la India, un trayecto que asusta por lo largo; pero capaces, en tiempos de guerra, de transportar todo un ejército a grandes distancias en muy pocas horas.

Otro proyecto laglés de enormes proporciones, es la organización de una línea aérea entre Inglaterra y la Argentina, pasando probablemente por Francia y España. Aunque llevará la correspondencia, está destinada principalmente a pasajeros. El viaje se hará en hidróplanos, con parada y fonda en distintas islas. En las islas que formen la escala, se establecerán hoteles confortables, para que los pasajeros descanse, coman bien y se recreen, mientras las máquinas se surtan de combustible y puedan reponer las piezas que se necesitan, preparadas en almacenes especiales donde los aviadores encuentren todo lo que les haga falta.

Estos valiosos servicios públicos organizados para la paz, es indudable que se imaginan para utilizarlos, cuando sea necesario, como servicios de guerra. La travesía por el aire durará la cuarta parte del tiempo que dura por el mar.

Menos hipócrita y más franco, el gobierno comunista de Rusia acaba de ordenar al constructor holandés Fokker la construcción de cien aeroplanos de combate para el ejército rojo, que serán equipados con motores ingleses. Sin contar que en las fábricas de Rusia se fabrican aeroplanos al por mayor. Y el publicista americano Brisbane, comenta la noticia con estas palabras.

"Si un gobierno bolchevista en bancarrota puede permitirse el ordenar y pagar cien aeroplanos modernos de combate, no podrían los Estados Unidos construir mil y diez para los hombres que han de manejarlos?"

Hasta cuando el Tío Samúel ha de aparecer como un obeso pulpero sentado a la puerta de su establecimiento, inerme, esperando que algún pistolero venga desde el otro lado del mar y le obligue a alzar los brazos.?"

Un aspecto muy interesante de la aviación es el que se refiere al gas para los dirigibles. El gas hidrógeno, que es el que se ha empleado hasta ahora en todas partes, es peligrosísimo. Hay otro gas hecho de helio, que no se inflama y da a los dirigibles una gran seguridad. Y del gas helio tiene el monopolio los Estados Unidos. Sin embargo, Norteamérica no ha sabido explotar la industria de los dirigibles como la explotan Inglaterra, Alemania y Francia, teniendo más dinero que todos y disponiendo de ese gas tan valioso que todo el mundo se lo envía.

Ya se va viendo claro que en lo futuro, los más fuertes no serán los que dominen en el mar, sino los que dominen en el aire, porque desde el aire se podrán dominar la tierra y el mar.

BERNARDO MERINO

En las Comisiones Municipales no se hace política

En días pasados un diario de la mañana dió la noticia de que en las Comisiones Municipales de esta capital se hacía política, particularmente en el elemento reformista.

Pero nada de esto es verdad, pues si en el Departamento de Sanidad se han cambiado empleados ha sido porque uno de ellos renunció su cargo otro era suplido porque el presupuesto actual no comprende ese gasto y un tercero porque la Jefatura de Sanidad, a cargo del Dr. Fonseca Calvo, en una terna que envió para ocupar este puesto no apareció el anterior empleado, y había que nombrar uno de los de la terna, porque así es la ley.

Nada puede ser más inexacto que el reformismo haga política de oficina, una campaña reservada que no tiene objeto porque el Reformismo tiene por principio no sobornar las concien-

cias ni hacer que las voluntades sean compradas por vieja práctica de la colocación en puestos oficiales, para que autoridades y empleados sean mañana los auxiliares más eficaces de una campaña política, que tiene que ser para este partido, en adelante, una lucha de verdad, una lucha de bien y de pureza, porque el Reformismo no necesita levantarse sobre el viejo principio del soborno, lo volvemos a repetir.

Así es que en las comisiones no puede haber política, desde luego que no se necesita hacerla, ya que el avance del partido en estos momentos es tan grande y tan arrollador, que no merece ni siquiera preocuparse en una lucha de fuerza, sino de derecho, de convicción, de juicio sano, en lo que se consigue que haya moralidad para la lucha que se avecina.

El Gobernador de Cartago

El señor Gobernador de la Provincia de Cartago, Lic. don Elías Leiva, está en la mejor disposición de hacer que las cosas de aquella provincia marchen bien.

Actualmente se ha trazado un programa de visitas oficiales a los pueblos circunvecinos — como lo está haciendo el señor Sotela en San José — para conocer de cerca las verdaderas necesidades de estos lugares y aceptar como justas o como injustas las quejas que fre-

cuentemente llegan a su conocimiento.

Según parece ahora está muy empeñado en el camino de la ciudad a Agua Caliente que en otro tiempo fue el más ocupado, antes de construir la actual carretera, sea puesto al servicio, para lo cual hace los estudios del caso con el señor Ingeniero Municipal.

Se trata de que esta vía que es la más corta sea marchada para servicio público y rápido.

Próxima boda

El domingo 1º de febrero próximo y con carácter estrictamente familiar debido al reciente fallecimiento de su hermana Chayito, se verificará en la Iglesia de la Soledad, en las primeras horas de la mañana, la boda de la distinguida señorita Caridas Castro Echeverría con el culto caballe-

ro don Gerardo Fernández Zúñiga.

LA PRENSA felicita sinceramente a los futuros contrayentes a quienes desea felicidad interminable.

Traslado

La tienda de ropa LA MARQUESA de don CESAR ARGUDAS se ha trasladado a la calle central, frente al Mercado, local que ocupaba «La Marina» de don Eduardo Castró S.

AVISO AL PUBLICO

Se avisa al público en general, que desde el primero de Febrero en adelante los precios por carrera en los carros del Tranvía, se cobrarán según la siguiente tarifa:

De San Pedro a la Sabana o viceversa, por carrera parcial o total, se cobrará 20 céntimos de colón. De San José a Guadalupe o viceversa, por carrera parcial o total, se cobrará 20 céntimos de colón. De la Avenida Fernández Güell al Pacifico o viceversa por carrera parcial o total, diez céntimos de colón, pero si se compran 2 tiquetes, éstos valdrán solamente 15 céntimos.

De la Avenida Fernández Güell a la Plaza González Víquez o viceversa, por carrera parcial o total, 10 céntimos de colón, pero si se compran 2 tiquetes, éstos valdrán solamente 15 céntimos.

Las personas que tengan tiquetes en su poder y no los usaren antes del primero de Febrero, deben presentarlos en las oficinas de esta Administración, donde se les pagará su valor, pues estos tiquetes no serán válidos en los carros después de esa fecha.

THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT AND TRACTION CO. LTD.

T. H. ZINK, Administrador General

San José, C. R., enero 5 de 1925.

Turno general y fiesta patronal del Naranjo

Durante los días 7, 8, 9, 10 y 11 del mes de Febrero entrante celebrarán grandes festejos los vecinos del Cantón del Naranjo de la Provincia de Alajuela.

Para estas fiestas que consisten en turno general y día del Santo Patrono del lugar, la Virgen de las Piedradas, ha circulado un programa vastísimo. En las palabras de exhortación que el señor Cura de la Parroquia, presbítero José del Olmo, hace a los feligreses, se encuentran estas palabras.

"Pero una generación entroncada con hombres de espíritu público y cristiano, te naz realmente constructivo,

tenia que sobreponerse a todas estas consideraciones pesimistas, alcanzar y recoger con humanidad absoluta, con decisión terca y valiente la idea de reedificar el templo que para todos era como un album de recuerdos familiares.

En Alajuela y pueblos circunvecinos el entusiasmo por estas fiestas es desbordante, según informes que nos han llegado por correo. En Naranjo siempre han sido especiales para la celebración de sus festejos, lo cual motiva este deseo de que llegue pronto el día de gloria para aquellos vecinos

LA ESPAÑA ALMACEN DE ABARROTES

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martínez & Co.

APARTADO N.º 211

TELEFONO N.º 694

Suntuoso baile en Hogar de el Teatro Ideal

plácemes

Los jóvenes don Oscar Gálvez y don Octavio Sánchez están organizando un baile que tendrá verificativo el próximo domingo 1º de febrero en el Teatro Ideal a las 8 p. m. Los preparativos para esta hermosa fiesta social están muy adelantados y a juzgar por ellos y por el número considerable de señoritas que han sido invitadas, tal acto promete ser una fiesta que dejará muy gratos recuerdos. Habrá un buen servicio de repostería y refresquería. La orquesta jazz-band estará a cargo del competente pianista don Jaime Gálvez y se ha seleccionado un bonito programa. Buen éxito deseamos a los organizadores.

esta noche consignar

El hogar del distinguido caballero don Roberto Bonilla y de su virtuosa y culta señora doña Angela Durán de Bonilla, se encuentra hoy de plácemes con el arribo de una tierna niña que vino con sus encantos a cubrir de dichas y de eterna ventura aquel nido de amor.

LA PRENSA envía a sus papás el testimonio de su más viva simpatía y desea que el Angel de la Felicidad sea siempre el fiel guardián de ese nuevo tesoro que la Providencia les dona para complementar su dicha.

Viaje a la región minera de la Sacra Familia

Mañana sale para las minas de la Sacra Familia, en el distrito de Concepción, el señor Charles White, con objeto de efectuar su visita de inspección acostumbrada para rendir su informe a la casa Matriz residente en los Estados Unidos.

El señor White permanecerá pocos días, a causa del excesivo trabajo en la Oficina Central de San José que reclama su atención.

Le deseamos un feliz viaje.

Recomendamos a nuestros lectores músicos y a los amigos que tengan victrolas hacer una visita al amigo Ibez.

ROMULO ARTAVIA

50 VARAS AL NORTE DE EL COMETA

Gran surtido de mercaderías de todas clases. Cajas de hierro para caudales MARVIN en abonos. Los famosos sombreros de pita ecuatorianos. Bolsas de papel. Queso de bagaces. Precios sin competencia.

IMPORTANTES NOTICIAS DE ESPAÑA

Lo que dice Alejandro Lerroux—Preocupación por un cambio de gobierno—Eslavitud de la prensa—Los reaccionarios contra el Parlamento—Los católicos glorifican al rey

EL CAMBIO DE GOBIERNO

Madrid, Enero. — Desde hace unos cuantos días el tópico obligado de las conversaciones es la inminencia de un cambio en el gobierno militarista del Marqués de Estella.

No obstante declaraciones hechas a cierto periodista valenciano por el general Primo de Rivera, que convencieron al reino de que el Presidente del Directorio desea, en verdad transferir el poder a un gabinete civil compuesto por elementos de la Unión Patriótica, los diarios de la derecha insisten en que conviene que se mantenga al frente del país el Directorio. "El Debate", ocupándose en este asunto, declara que si Primo de Rivera y sus colaboradores fracasan, vendrá la Revolución, porque no existen elementos preparados y con arraigo para substituirlo.

Añade que, ante este peligro, las personas amantes del orden deben prestar su apoyo a de Rivera.

En términos análogos se expresan otros periódicos conservadores y católicos, los cuales niegan todo fundamento al nuevo cambio de gobierno, pues entienden que solo el país es el único que puede hacer que los actuales gobernantes cesen en sus labores de encauzamiento y afirman que es sabido que el Marqués de Estella y generales del Directorio cuentan con la confianza decidida de la mayoría de la nación.

MONUMENTO A ALFONSO

Madrid, Enero. — La Junta Central de la Acción Católica, presidida por el Obispo de Madrid ha incluido con gran éxito una suscripción para realizar el patriótico pensamiento de inmortalizar el gesto del Rey don Alfonso XIII, que consagró en España el monumento al zado al Corazón de Jesús en el Cerro de los Angeles.

Con este motivo se erigirá en el mismo sitio un monumento al Monarca.

DECLARACIONES DE LERROUX

Madrid, Enero. — Ha sido objeto de numerosos comentarios en los círculos políticos las declaraciones hechas últimamente por el líder radical, don Alejandro Lerroux, al ser interrogado sobre la situación marroquí. El conocido político, sin aprobar de un modo abierto la solución que ha dado al problema, se manifestó en conformidad absoluta con la renuncia de Primo de Rivera a abandonar el protectorado, como lo solicitaran los radicales al dar principio la campaña.

—He expuesto repetidamente mi opinión sobre Marruecos—dijo—y estoy dispuesto a repetirla donde quiera y cuando quiera que se me pida. España tiene compromisos internacionales que cumplir en África y apartarnos del camino señalado para nosotros por los acuerdos internacionales en este asunto, sería confesar una decadencia rápida e ir a una anulación definitiva.

En relación con el problema catalán, el veterano político hispano se mostro profundamente optimista. — Ahora me preocupa menos que nunca—observó al respecto—porque tengo la seguridad de que hasta los más exagerados catalanistas se dan cuenta ya de que no es exacto que ellos odien al resto de los españoles. Se ha llegado a la comprensión en todos los círculos catalanistas de que una cosa es el Estado y otra muy diferente el pueblo español. Se viene observando ya una evolución en algunos sectores del catalanismo. Los regionalistas pronto presentarán un nuevo aspecto político, que lejos de inquietarme me complace y que favorece a mis principios y me hace ser optimista en la cuestión.

LA LEY DE IMPRENTA

Madrid, enero. — El periódico "El Liberal" publica un artículo en el que se ocupa detenidamente sobre el proyecto de revisión de la ley de imprenta, y habla de una supesta ponencia para traducir integró el estatuto italiano propuesto por los órganos de la extrema derecha, que pretenden se establezcan recursos enérgicos contra la emisión del pensamiento.

Dice, que la difamación y el libelismo nunca aparecieron en los periódicos de España, y estima, que con este pretexto parece que se quiere ejercer un máximo rigor sobre los periódicos que más favor gozan del público, a pesar de no tener España por el momento la absoluta libertad de imprenta que disfrutan otros países.

En el caso de que se pretenda llevar a cabo la manobra de los derechistas, "El Liberal" apelará al Directorio, recordando las declaraciones que hizo el Gobierno, de que nada tenían que temer de la dictadura militar las instituciones liberales y democráticas.

CONTRA EL PARLAMENTARISMO

Madrid, enero. — Las extremas derechas se han declarado en franca ofensiva contra el régimen parlamentario, y confían lograr sus aspiraciones aprovechando la situación excepcional que se presenta para llevar a cabo la reforma constitucional a base del régimen presidencialista, formando una línea de batalla desde el maurismo hasta el tradicionalismo.

La prensa derechista arremete su campaña contra el parlamentarismo.

Suscribase Ud. a LA PRENSA

Debe corregirse

En la calle 8ª y avenida 14 existe un caño completamente descubierta en el centro de la calle que amenaza gran peligro a los transeuntes. Sería conveniente que la Comisión de Vías Públicas se interesara en su pronto arreglo, pues entendemos que esa Comisión debe tener Inspectores que se ocupen de suministrar estos datos, pues de lo contrario resultaría incompleta la obra de García Solano.

MARITIMAS

Limón 27. — Ayer a las 17 horas zarpó para Hamburgo vía Cristóbal el vapor alemán "Gallcia". Pasajeros: para Hamburgo Frida Berthold. Carga: para Puerto Colombia 300 sacos cacao en grano, para Hamburgo 261 sacos café, sin correo.

Ayer a las 18 hs. zarpó para New York, vía Habana Cuba, el vapor inglés "Ulua". Pasajeros: para Habana Morgan Phillips. Carga para New York 1630 sacos cacao en grano, 479 piezas balsa, 224 huacales de piñas, 14 bultos jugo de piña, 1873 sacos café y 32612 racimos bananos, para Londres 1907 sacos café, para Hamburgo 116 sacos café, para Bremen 80 sacos café y para Habana 15 tortugas vivas, correo 36 sacos.

Limón 26. — Ayer a las 17 h. zarpó para Val Paraiso Chile vía Cristóbal C. Z el vapor alemán Hellerwald. Llevando como pasajeros Elías Jaramillo, Alberto Mejía, Aurelia Arango, Eladio Barrera, Jesús M. Mejía James Leenuy, King Fung Choos Wachons. Carga para Cristóbal 17 sacos cacao elaborado. Sin correo.

Ayer a las 19 30 hs. zarpó para Bluefields, Nic. vía directa, el motovelero hondureño "E. S. Joseph". Pasajeros: Ramón Díaz, Robert James, Samuel Hinds, Agustín Roblet, José Gregorio Mora, Claribel Mora, Julia Silva de López, Manuel López, sin carga ni correo. — A. S. Rees, — Cap. de Puerto.

Libros nuevos

AUSTRIAS Y BORBONES. (Las luchas fratricidas de España), por Alfonso Danvila. Acaba de enriquecerse con un nuevo volumen la serie de novelas históricas de D. Alfonso Danvila que, bajo el título general de "Las luchas fratricidas de España", está publicando la Editorial CALPE. El nuevo libro se titula "Austrias y Borbones".

La crítica con sus aplausos y el público agotando rápidamente las ediciones han sancionado ya el éxito de estos nuevos episodios nacionales tan diestramente compuestos, tan bellamente narrados por el ilustre literato. "El testamento de Carlos IV" y "Las Sabeyanas", primeros tomos de la serie, forman ya parte de todas las bibliotecas y han alcanzado envidiable popularidad. "Austrias y Borbones" triunfará aún más rápidamente si es posible, pues puede asegurarse que supera a los primeros episodios en el primer del estilo, en la intensidad del interés novelesco y en prodigiosa y minuciosísima documentación de que se sirve Danvila para hacernos revivir, como si entre sus personajes nos halláramos, aquella época del reinado de Felipe V., el primer Borbón de España.

Desde los esplendores de la Corte, siempre agitada por las más sutiles intrigas, hasta los mas bajos fondos de aquella sociedad insuperablemente pintoresca, Danvila nos lleva pendientes de su pluma asombrándonos, conmoviéndonos, iniciándonos en secretos y misterios que la Historia desdén por nimios y que son, sin embargo, los únicos capaces de darnos una perfecta idea de cómo era España.

"Austrias y Borbones" es, en suma, un cuadro histórico novelesco pintado con los más vivos colores y la más profunda emoción. En él sigue desarrollándose la vida llena de extraordinarias aventuras, del protagonista de esta serie, el joven Genaro de Pereda.

sus hechos, sus amores, sus peligros en una Corte poblada de intrigantes sin escrúpulos.

Como los anteriores tomos, el de "Austrias y Borbones" ha sido lujosamente editado.

LA GALLINA DEGOLLADA Y OTROS CUENTOS, por Horacio Quiroga.

La Editorial CALPE ha tenido el acierto de incorporar, a su colección de "Contemporáneos", tan firmemente acreditada en el público culto de habla española, las obras principales de los escritores hispanoamericanos que más renombre alcanzan en nuestros días. Vivo todavía el éxito de "Tres relatos porteños", de Arturo Cancelli y el "Inglés de los guesos" de Benito Lynch, CALPE publica ahora "La gallina degollada y otros cuentos", de otro argentino ilustre, Horacio Quiroga.

Diez y siete narraciones forman el tomo, y no se sabe qué admirar más en ellas, si la elegancia del lenguaje, la singular fuerza descriptiva o el hondo interés con que cautivan el ánimo del lector.

En la "Gallina degollada" hay dos clases de cuentos que parecen revelar las dos modalidades favoritas del autor: los terroríficos y los humorísticos, y no sabríamos decir en cuáles se muestra Horacio Quiroga con mayor excelencia. No cultiva Quiroga el terror a la manera de Hoffmann o Poe, sino que sus tragedias son de un realismo que las hace más intensamente conmovedoras. Y su humorismo es comparable al de los grandes maestros de este género.

CALPE merece parabienes de todos los amantes de la Literatura por darnos a conocer estas brillantísimas pruebas del auge de las letras hispanoamericanas.

La Morera TIENDA al lado Sur de la Botica Oriental-S. José
GRAN REALIZACION
Lienzo, mantas, driles, frazadas y todo articulo en general, hasta las sedas y crepones, a PRECIOS DE QUEMA
PORFIRIO MORERA

Lea "La Prensa" todas las tardes.

COMERCIO IMPORTADOR
Llamo la atención a los Comerciantes Importadores, sobre la obligación en que están, de presentar dentro de los primeros quince días de cada trimestre, el recibo de sus respectivas patentes, a fin de que esta Contaduría Mayor, tome razón de ellas, de acuerdo con el Decreto N° 32 de 28 de Noviembre del año ppdo., para evitar se les cargue en Aduana el 5% sobre valor de factura, impuesto establecido sobre los no patentados. (Ley N° 31 de 24 de Noviembre de 1922).
Este Tribunal no atenderá en lo sucesivo, reclamos que contra este impuesto hicieren los contraventores al decreto anteriormente citado, sobre la presentación de sus patentes.
Nota: — Por esta única vez, se permitirá el registro de las patentes hasta el 31 del corriente mes.
G. SÁENZ GUTIÉRREZ
Contador Mayor
OFICINA: — CALLE ALFREDO VOLIO N° 119.

Lea mañana La Prensa. Le interesa

POMIDORO
Extracto de tomate concentrado
En latas de un cuarto de libra
ACABA DE RECIBIR EL
Almacén de Tomás Fernández
Apartado 614 — | Teléfono 198

GRAN FABRICA DE REFRESCOS GASEOSOS DE TODAS CLASES
LA MEJOR
Situada en la Calle 5ª, entre Avenidas 6ª y 8ª Sur
Proprietario: **JUAN LUIS CAMPOS**
Teléfono Núm. 190 — SAN JOSÉ — Apartado Núm. 935

CONSTANTINO NAVAS
Cien varas al Sur del Hotel Washington — San José, C. R.
Gran variedad de loza china y de hierro esmaltado. — Platos, tazas, Calderos, pichetes y demás surtidos en este género. Notables discos ingleses. Todo a precios bajísimos. Visite esta casa y se convencerá.

RECUERDE QUE TODA LA
ROPA
LA CONSIGUE DONDE
ROBERT

GranCafe EUROPA
FRENTE AL TEATRO AMERICA

Refresquería — Restaurant — Repostería
Siempre lo mejor — Cenas suculentas — Comida a toda hora — Gran variedad de confites italianos — Precios equitativos.

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas Lager grande y pequeña
TRAUBE
Doble Grande y Pequeña
Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda — Gengerale

VENTA DE LIBROS No es cosa nueva

En la Dirección de "La Prensa"

7^a Avenida Este, N.º 344, CASA FALCO

Teléfono 71 — Apartado P. — San José, Costa Rica

OBRAS DE MARDEN

A \$ 5.00 el tomo empastado
El éxito comercial
Siempre adelante!

OBRAS DE MARTINEZ SIERRA

A \$ 5.00 el tomo empastado
Abril melancólico, novelas
La vida inquieta, glosa lo espirital
El diablo se ríe, novelas
Aiden itasori, ilustrada
¿Qué unoy su vida, novela, \$ 0.40

OBRAS DE HENRY BERGSON

A \$ 5.00 el tomo empastado
Meditaciones del Quijote, 1st. \$ 3.50
La risa, ensayo sobre la significación
de lo cómico

OBRAS DE F. DE QUEVEDO

A \$ 3.00 el tomo empastado
Páginas escogidas
Obras serias
Escritos políticos

JOSE ORTEGA Y GASSET

Personas, obras, cosas, pasta \$ 5.00
Meditaciones del Quijote, 1st. \$ 3.50
El Espectador, rústica \$ 3.50
Vieja y nueva política, conferencia,
\$ 1.00

MIGUEL DE UNAMUNO

A \$ 5.00 el tomo empastado
Ensayos
Solemnidades y conversaciones
Contra esto y aquello
El espejo de la muerte, cuentos
Por tierras de Portugal y España
Mi religión y otros ensayos breves
Niebla, novela
El poivert de España, por Miguel
de Unamuno y Angel Ganivet
\$ 2.00

JUAN MARAGALL

A \$ 5.00 el tomo empastado
Atlixico, 5 tomos
Elogios de amor, de la palabra,
de la poesía, del pueblo, del teatro,
de la danza del vivir, de la gracia,
de una tarde de agosto
Miscelánea literaria, \$ 0.40

PLUTARCO

Vidas paralelas de los hombres ilus-
tros, 5 tomos emp. \$ 25.00
RAMON DE CAMPOAMOR
Poesías completas, 3 ts. emp. \$ 15.00
EDUARDO ZAMACOIS
A \$ 5.00 el tomo empastado
El otro, novela
Una vida extraordinaria
La vida que pasa, \$ 0.40

OBRAS CLASICAS

A \$ 5.00 el tomo empastado
HOMERO: La Ilíada
VIRGILIO: La Eneida
SOFOCLES: Edipo Rey: Edipo en
Colona; Antígonas, teatro
TIERSO DE MOLINA: El bandole-
ro, novela

OBRAS DE ECA DE QUEIROZ

A \$ 5.00 el tomo empastado
San Cristóbal, leyenda
San Onofre, leyenda
El señor diablo, artículos
Adán y Eva, cuentos
Los Maías, episodios de la vida ro-
mántica, 3 tomos
El Mandarín, costumbres chinas
Artículos, \$ 0.30 el tomo
OBRAS DE ERNESTO RENAN
Averroes y el Averroísmo, (ensayo
histórico), pasta \$ 6.00
Diálogos hisoicos, pasta \$ 5.00
Páginas escogidas, \$ 0.50

GUY DE MAUPASSANT

Cuentos escogidos, pasta \$ 5.00
LEOPOLDO ALAS (CLARIN)
Doctor Utilis, cuentos, pasta \$ 5.00
FELIPE TRIGO
Las pasadas del amor, novelas, pasta
\$ 5.00
En los andamios, rústica \$ 3.50

RICARDO LEON

A \$ 5.00 el tomo empastado
La escuela de los sofistas, diálogos
Casta de Hidalgo, novela
OBRAS DE "AZORIN"
A \$ 5.00 el tomo empastado
El Licenciado Vidriera
Un discurso de la Cierva
La voluntad
Los pueblos
Al margen de los clásicos
Antonio Azorin
El político
Una hora de España, rústica, \$ 3.50

OBRAS DE GABRIEL MIRO

A \$ 5.00 el tomo empastado
Dentro del cercado, novelas
Figuras de la pasión del Señor
El Ángel, hermosos cuentos con
ilustraciones
Del huerto provinciano, cuentos,
pasta, columnas \$ 2.50
Las órzas del cementerio, novela,
pasta, columnas \$ 2.50
Señorita y Sor, novela, Cl. 0.40
RUY DIAZ
El Romanero, poesías, con grabados
5 columnas

OBRAS DE ANATOLE FRANCE

A \$ 5.00 el tomo empastado
El otoño del pisco, novela
Cratinquibelle, cuentos
El crimen de un académico, novela
El libro de mi amigo
La vida en flor, novela
Los deseos de Juan Servien, novela
La gamina, novelas
La rebelión de los ángeles, novela
Quijotes de Jerónimo Colgand
El pozo de Santa Clara, novelas
Batusar, novelas
El Jarain de Lepicuto, selección \$ 0.30

OBRAS DE J. OCTAVIO PICON

A \$ 5.00 el tomo empastado
Dulce y sabrosa, novela
Juanita Tenorio, novela
Sacerdote, novela
La bonarria, novela
Mujeres, novelas
Luzero: Juan Vaigar, novelas
La jayra de amor, novela, 2 tomos
Drama de familia, cuentos
Cuentos de mi tiempo

OBRAS DE PIO BAROJA

Novelas a \$ 3.50 el tomo
Las tragedias grotescas
Las figuras de cera
Con la pluma y con el sable
Los reos de la Mancha, 2 tomos
El escudador de Brigante
La ruta del aventurero
Los caminos del mundo
El Mayorazgo de Labraz
El aprendiz de conspirador
MIGUEL DE CERVANTES
A \$ 5.00 el tomo empastado
Doña Quixote de la Mancha, 2 tomos
Ilustrado, pasta \$ 10.00
A. PALACIO VALDES
A \$ 5.00 el tomo empastado
Páginas escogidas
El señorito Octavio
El Maestrante
FRANCISCO PI Y MARGALL
A \$ 5.00 el tomo empastado
Los luchas de nuestros días
Cartas íntimas
Las clases jornaleras \$ 0.60
Diálogos sobre la belleza, \$ 0.40
BENITO PEREZ GALDOS
A \$ 5.00 el tomo empastado
El caballero encantado, (cuento real
irrealista)
El doctor Centeno, novela, 2 tomos
\$ 8.00
Lo prohibido, novela, 2 tomos \$ 8.00
La familia de León Roch, novela, 2
tomos \$ 8.00
Doña Perfecta, novela
Mística, novela, empastado
La de Bríngas, novela
La incógnita, novela
Tristana, novela
La fontana de oro, novela
El abuelo: Ceila en los infiernos,
teatro, \$ 8.00
Electra, El tañao Salomón, teatro,
\$ 6.00
Realidad, novela en cinco jornadas,
\$ 3.50
Amor y Ciencia, comedia en cuatro
actos, \$ 2.00
Cronotico, rústica, \$ 3.00
Fanatismo político y religioso, \$ 1.00
EDRO CORONINAS
La vida austera, pasta, \$ 5.00
P. L. COLOMA
Pequeñeces, pasta, \$ 5.00
JOAQUIN COSTA
La ignorancia del derecho, pasta,
\$ 2.50
La tierra y la cuestión social, rústica,
\$ 2.50
Agricultura armónica (espectante,
popular), rústica \$ 2.50
Política hidráulica (misión social de
los riegos), rústica, \$ 3.00
DICKENS
Tiempos difíciles, pasta, \$ 5.00
ANGEL GANIVET
Ideario español, pasta, \$ 5.00
El porvenir de España, \$ 2.00
Pequeño ideario (selección de Elías
Jiménez Rojas), \$ 0.50
Lecturas, \$ 0.30

OBRAS DE R. PEREZ DE AYALA

A \$ 3.50 el tomo
Bajo el signo de Artemisa, novela
La vida en un colegio de jesuitas,
novela
El sendero innumerable, poemas
Prometeo: Luz de domingo: La
caída de los limones, tres novelas
poemáticas
Hermann encadenado. El libro del
espíritu y del arte italiano
Las máscaras, ensayos de crítica teat-
ral, 2 tomos
Belarmino y Apolonio, novela
El sendero audaz, poemas
Luna de miel, luna de miel, novela
Los trabajos de Urbano y Simona,
novela, continuación de Luna de
miel, luna de miel
El ombligo del mundo, novela
Cuarto menguante, novela, \$ 0.30

OBRAS DE PLATON

El Estado o la República, 2 tomos
\$ 7.00

OBRAS DE LUIS ARAQUISTAIN

A \$ 3.50 el tomo
El peligro yanqui
España en el crisol
Las columnas de Hércules, farsa no-
velada
El archipiélago maravilloso, novelas
La República de los Soviets, \$ 1.00
OBRAS DE MANUE UGARTE
A \$ 3.50 el tomo
La novela de las horas y de los días,
pasta
El crimen de las máscaras, novela
OBRAS DE JOSE S. ALVAREZ
a \$ 2.50 el tomo
Cuentos de Fray Mocho
Saiero criollo
Memorias de un vigilante
Cuentos, a 40 céntimos ej.
OBRAS DE RAMON GOMEZ
DE LA SEKNA, a \$ 3.00 el tomo
El circo
El chalet de las rosas, novela
La malicia de las acacias
OBRAS DE P. MARGUERITTE
A \$ 3.00 el tomo
Mi grande
La fuerza de las cosas
OBRAS DE GABRIEL ALOMAR
A \$ 3.50 el tomo
La política idealista
La guerra a través de un alma
Verbo, prólogo de Azorin
OBRAS DE MAXIMO GORKI
a \$ 2.50 el tomo empastado
Tomás Gordetoff
Cain y Artemio
Los tres
Los caídos
Los vagabundos
La angustia
En la estepa
Escritos holoicos y sociales, rús-
tica, \$ 1.50
Cuentos de Italia, rústica, \$ 1.50

Nos cuentan que el Presi-
dente ha hecho una termi-
nante declaración prometien-
do que el Gobierno de
esta vez no se metería en
política.

De seguro que al escribir
y publicar tal promesa, ya
se dejó el autor lista la re-
puesta a cualquier denuncia
que se le haga contra las
autoridades y otros emplea-
dos públicos transgresores de
la Ley y la promesa. Aquí
entendemos por Gobierno al
Presidente y como éste
no falte visiblemente, la pro-
mesa se está cumpliendo:
porque las dependencias
subalternas no son gobierno:
y es verdad, donde con el
nombre de República siem-
pre se ha tenido Dictadura.

El Presidente impone sus
Designados: el Presidente
se nombra sus Secretarios
de Estado, no Ministros, el
Presidente saca a flote sus
candidatos a Magistrado: el
Presidente revuelve hasta el
fango de las carreteras para
quitar y poner peones: el
Presidente con la batería de
su voz se impone al Con-
greso como se leyó en su
amenaza si no aprobaban
los Tratados de Washington.
Es así que si el Gobierno
es el Presidente, como en
realidad lo es, y el personal
mente no parece metido en
política, la promesa está
cumplida, el Gobierno no se
mete en política.

Tanto peca el hechor co-
mo el consentidor, cuando
aquel tiene la obligación co-
mo en este caso, de oponer
se a las malas prácticas: de
aquí, aunque agradecemos el
favor de que se nos consi-
dere y se nos trate como
tontos, no lo somos tanto
para que en presencia de
malos procederes, nos con-
vencan y tranquilicen, con
sofismas, argucias, falacias,
promesas que lejos de des-
truir los abusos, los autoriza
y aumentan la desconfianza
pública contra el Goberna-
nte.

Quisiéramos saber como
se llama esa conducta de
prometer un Ministro de
Instrucción Pública Refor-
mista y tenerlo Jimenista
aun contra el decoro, desde
que el individuo es un de-
calificado por desleal.

¿A qué obedece? A que las
oficinas ministeriales se es-

TOROS Y TOREROS

Ayer llegó el Almanseño

Mañana llegarán los toros—Gran ex-
pectación por la corrida del domingo
Presidente vitalicio

Como habíamos anuncia-
do, ayer llegó a la capital el
Almanseño, después de ha-
berse pasado quince días
en su excursión al Guan-
caste.

Viene encantado de las
exquisitas atenciones que se
le han prodigado en todas
partes y muy satisfecho de
los hermosos toros que ha
conseguido para la corrida
de su beneficio, que se cele-
brará el domingo próximo.

Los toros no llegarán a
San José hasta mañana. Los
han dejado descansando
unos días en Puntarenas,
para que se repongán del
viaje por mar.

La espectáculo que ha
despertado el beneficio de
Almanseño es muy grande y
el próximo domingo habrá
en la plaza un entusiasmo
extraordinario. Será una
gran corrida de gala, como
no se ha visto todavía en
nuestra capital.

USE EN SU CASA
LA "CERA INDIA"
Para pisos y muebles se GARANTIZA
su BUENA CALIDAD
DE VENTA EN
"LA INDIA"
Eduardo L. Fernández
Apartado 1064 — Teléfono 378

Doctor Constantino Herdocia
Médico y Cirujano de la Facultad
de Medicina de París
**ENFERMEDADES de los Ojos, Nariz
y Garganta**
Horas de Oficina: de 10 a 11.50 y de 2 a 4 — CONTIGUO AL
TEATRO VARIEDADES — TELEFONO 1434 — San José

CRONICA TEATRAL

Temporada de Drama

Mañana debe llegar a
nuestra capital la compañía
dramática que dirigen María
del Pilar Martínez y el
primer actor Campaña.
Ella es una actriz muy
digna de atención, que tiene
grandes aciertos artísticos
en el género dramático a
que se dedica.

Campaña es un actor dis-
creto y hasta rotante en
muchas obras.

Hace cerca de un año que
estuvieron estos artistas en
nuestra capital. Económica-
mente no les fue bien. Aho-
ra vienen por la revancha.
Ojalá que la consigán.

Debutarán el viernes en
el Teatro América con el
drama de Pinillos "Nuestro
enemigo".

COMPANIA DE OPE- RETA

Teniendo como empresa-
rio al amigo Rodó, se está
organizando una compañía
de opereta con elementos
del país o que en el país re-
siden. Trabaja en el Amé-
rica.

Como elementos principa-
les figurarán en esta compa-
ña el popular Marcó y Ju-
lita Lesauca.

A ver si se hace algo me-
jor de lo que fue la llama-
da "Compañía nacional", que
fue un lastimoso desastre,
porque la mayoría de los
que en ella figuraron no te-

Esta mañana no se había
hecho público el cartel para
el domingo. Como Alman-
seño tiene derecho a esco-
jer compañero para la corri-
da de su beneficio, él lo ha-
rá seguramente de hoy a
mañana.

El Gobernador ha nom-
brado presidente técnico pa-
ra la próxima corrida al señor
Paco Suárez, el mismo que
ha presidido casi todas las
corridos que se han dado
aquí. Por algo le hemos
calificado nosotros como pre-
sidente vitalicio. Lo único
que le pedimos es que pro-
ceda con imparcialidad y con
espíritu de justicia para to-
dos, olvidando todos los
compromisos de amistad en
bien del espectáculo y de
los intereses del público,
que ahora ya no lo pone en
la presidencia la Empresa,
sino la autoridad gubernati-
va.

LIBRERIA ESPAÑOLA

MARIA V. DE LINES
Tiene a la venta las siguientes obras de la
colección HOGAR
La Castellana de Sheu-
tone Cl. 3.50
Mi primo Gerardo 3.00
Juventud triunfante 3.50
El verano de Guiller-
mina 3.50
Hemos recibido un buen surtido de ARTICULOS JAPONE-
SES: sombras para luz, costureros, alfileros, joyeros, etc.

Pida Cigarrillos Astorga

Los mejores — Deliciosos
TELEFONO Núm. 499

LA ESPAÑOLA

EBANISTERIA Y COLCHONERIA
frente a la Funeraria Campos Hermanos—San José
Gran surtido de colchones de todas clases — Muebles para todos
los gustos.—VISITE NUESTRA CASA Y SE CONVENCERA

En viaje de negocios

Hoy parte para Nica-
ragua y San Salvador
nuestro amigo don Mario
Urbini en viaje de nego-
cios teatrales. Permane-
cerá unos pocos días en
aquellos países a donde
ha sido llamado para
arreglar detalles acerca
de sus agentes de peli-
culas cinematográficas.
Feliz viaje descamos al
amigo Urbini y buen éxi-
to en sus negocios.

Mundial

Revista semanal, Buenos Aires,
80 páginas de lectura selecta, con
magníficas ilustraciones.
Se vende en la Librería Trejos
Hnos. Avenida Central. Precio
\$ 0.50 el número.
Suscríbese a La Prensa